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Энди Маррей рассказал о планах на завершение карьеры .

«Все обсуждения и разговоры с командой сводились к тому, что я не собираюсь играть
после этого лета. Конечно, я поговорил с семьей, и мы запланировали совместный
отдых на неделе после Олимпиады.

Я не планирую ехать в Нью-Йорк [на US Open]. Но в то же время не хочу, чтобы то, что
произошло в Queen’s Club, стало моим последним появлением на корте (из-за проблем
со спиной он снялся при счете 1:4 во втором круге – Sports).

Я знаю, что существуют более важные вещи, чем то, как и где я проведу свой
последний матч. Но после всего, что я сделал для спорта за последние годы, хотелось
бы провести нормальный матч, в котором я хотя бы буду конкурентоспособен. А не так,
как в Queen’s.

Поэтому не могу определенно сказать, что если вдруг я не смогу сыграть на
«Уимблдоне» и не восстановлюсь к Олимпиаде, то не буду рассматривать попытку
сыграть какой-нибудь другой турнир. Но если получится выступить, то, вероятнее
всего, на этом все и закончится», – сказал Маррей.

Трехкратный чемпион «Больших шлемов» получил wild card на «Уимблдон» в паре с
братом Джейми.


